
Auf Nachfrage von Frau Sauer zum Stand über ein  2. Familienzentrum wird mitgeteilt, dass es hierzu 
keine neuen Informationen gibt. 
 
Frau Sauer bittet für die nächste Sitzung des Fachausschusses um einen Bericht über die Arbeit im 
Jugendcafe.  
 
Frau Sauer bittet in einer der nächsten Sitzungen des Fachausschusses um Informationen zum Kinder– 
und Jugendförderplan des Rhein-Sieg-Kreises. 


